



# 学園だより

令和4(2022)年1月31日

小中一貫校むくのき学園  
大阪市立啓発小学校  
大阪市立中島中学校

むくのき学園の子どもたちは、寒さに負けず元気に活動しています。小学校の「耐寒かけ足」は感染拡大に伴い数回で中止となりましたが、小学校、中学校共に体育の授業では、持久走にチャレンジしています。自分が走り終わっても、まだ走っている仲間を応援する声が絶えない様子を見ていると、子どもたちが仲間を思う気持ちが伝わってきて、こちらの心が温かくなります。小学生は「なわとび」にも真剣に取り組んでいます。新しいとび方がとべたり、回数が増えたりするのを見て、子どもたちの成長を感じています。ご家庭でもお声かけしていただければ、こどもたちの「意欲」も増していくことだと思います。

先日は本校の臨時休業措置について、ご理解ご協力を賜り心より感謝申しあげます。大阪市立の学校園では、1日で100校以上が休校になるような状況もありますので、気を緩めずに今後も保健福祉センターや教育委員会と連携し、感染の拡大防止の対策を行ってまいります。

20年以上前から毎年取り組んでいる「ゆめ風基金」の募金活動では、たくさんの子どもたちが協力してくれ、今年は約20,000円の募金が集まりました。ご協力ありがとうございました。生徒会のメンバーが募金を手渡しに「ゆめ風基金」の事務所に伺い感謝の言葉をいただきました。(ゆめ風基金の皆様には、本学園の授業等でも大変お世話になっています。)

2月は9年生の進路にかかる高等学校の入試などが続きます。ぜひご家庭でも子どもたちへの配慮とお声かけをお願いいたします。

大阪府にも「まん延防止等重点措置」が適用され、いくつかの学校行事が中止、変更となっています。ご理解いただきますようお願いいたします。



本読み隊



募金活動



かけ足大会

## むくのき学園ホームページ

毎日の行事・連絡事項等いろいろな情報をお届けしています。ぜひチェックしてみてください。  
☆「むくのき学園」でご検索ください。

